

新年度になりました。関就労支援オフィスは、2名のスタッフでのスタートとなりました。昨年度と比べると人数的には少し寂しく、清掃や除草作業の量や質ともに再検討を余儀なくされる状況が予想されます。しかし、本来の目的であるスタッフの就労に向けての支援内容について、スタッフとともに考えながら進めていきたいと思えます。

昨年度を振り返ると、3名の方が一般企業へ就労し、1名の方が途中で進路変更され、1名が期間満了で退所されました。これからの人生で、つらいことや難しいこともいっぱいあるかと思いますが、それと同じくらい楽しいことがあると思えます。主人公として自分の人生を選択したのですから、自信を持ってその人生を歩んでほしいと願っています。

別れの季節である3月を過ぎ、出会いの季節である4月を迎えました。新しいスタッフとの出会いを待ちながら、例年より少し遅くなった桜の満開を楽しみながら、就労に向けていろいろな考え、活動に取り組んでいきましょう。

新年度に向けて



新入生の体に合わせて、机と椅子の高さを一番低い場所に変更します。いつもの作業とは異なり最初は手間取りますが、すぐに慣れてきましたが、慣れたころには作業終了となり少し物足りなさを感じました。

新年度に向けて、畑の除草活動を行いました。冬の間にはあまり大きくなっていないはずですが、少し暖かくなるとあっという間に大きくなるのが草です。分担しながら集中して除草作業に取り組みました。



感謝状をいただきました。



6年生の皆さんから、オフィススタッフに感謝状をいただきました。ちょっと緊張しながら会に参加しました。一緒に活動したりすることはありませんが、私たちの活動をよく見てくれていることを感じました。また、保護者の方からもお礼を言われることもあり、ちょっと恥ずかしいのですが、スタッフの活動が認知されていることを感じました。

春はもうすぐ

草の緑色が少しずつ濃くなるとともに早咲きの桜が咲きました。ソメイヨシノの満開が待ち遠しいです。毎日出勤し、清掃活動・除草活動がんばろう！

